

Tag der Menschenrechte 2025

Jedes Kind hat das Recht, eine eigene Kultur, Sprache und Religion zu leben.

Mit diesem Artikel der Kinderrechtskonvention (Art.30) beschäftigten sich am Tag der Menschenrechte alle Kinder unserer Schule.

Die Schulfamilie wurde am 10. Dezember durch Musik, den beleuchteten UNESCO-Tempel und Fragen zum Thema, die von den AG-Kindern präsentiert wurden, auf das Thema eingestimmt.



Ergebnisse der Arbeit in den Klassen dazu wurden in der Aula ausgestellt und bewundert.

Viele Kinder, viele Geschichten, eine Zukunft – unser Jahresthema findet sich in dem ausgewählten Artikel 30 wieder.

